

TENDENCIAS

Más información de tendencias en www.guadanews.es

CINE

Superhéroes y monstruos protagonizan la cartelera

'El hombre de acero' revive la historia de Superman

Título: El hombre de acero.
Director: Zack Snyder.
Reparto: Henry Cavill, Amy Adams, Laurence Fishburne, Diane Lane, Kevin Costner, Michael Shannon.

Un chico descubre que tiene poderes extraordinarios y que no pertenece a la Tierra. A partir de ese momento, se embarca en un viaje para descubrir de dónde procede y para qué fue enviado a la Tierra.

Cuando Clark crece y se va de casa, pierde el rumbo. En su camino va dejando un rastro de actos de valentía máxima en

situaciones imposibles y sin explicación. La periodista de The Daily Planet, Lois Lane, ganadora del Pulitzer, es testigo en primera persona de los extraordinarios poderes de Clark mientras se encuentra en un reportaje en el Ártico.

La investigación de Lois pierde importancia al poner la nave Black Zero, dirigida por el despiadado General Zod, la Tierra en su punto de mira. Superman debe encontrar la fuerza para derrotar a sus nuevos enemigos usando toda la extensión de sus poderes.



'Monstruos University', el origen de los asustadores



Título: Monstruos University.
Director: Dan Scanlon.
Reparto original (voces): Billy Crystal, John Goodman, Steve Buscemi, Dave Foley, Julia Sweeney, Joel Murray, Peter Sohn.

Desde que era un pequeño monstruo y antes de entrar en la universidad, Mike Wazowski (voz original de Billy Crystal) ya soñaba con convertirse en un asustador y él sabía, mejor que nadie, que los mejores asustadores salen de Monstruos University (MU). Pero durante su primer semestre en la MU, los planes de Mike se van diluyendo

al cruzarse con el popular James P. Sullivan, 'Sulley' (voz de John Goodman), un asustador nato.

Por culpa de su desenfrenado espíritu competitivo, ambos son expulsados del prestigioso Programa de Sustos de la Universidad. Y para empeorar las cosas, se verán obligados a trabajar juntos con una extraña pandilla de monstruos inadaptados.

Se trata de la precuela de la afamada película de animación Monstruos S.A., de Pixar Animations Studios, que supuso toda una revolución para el sector en 2001..

VIDA SOCIAL

Un nuevo serrano está de camino

Sus padres, Sandra y David, esperan con ilusión la llegada del bebé

TEXTO: REDACCIÓN

Ya tenemos la primera foto -ecografía- de la nueva 'personilla' que pronto paseará con sus padres, Sandra y David, por el hermoso paraje del Hayedo de Tejera Negra de Guadalajara.

Sus amigos conocieron la noticia como muchas otras en los tiempos actuales, vía la aplicación móvil WhatsApp, en el grupo que comparten todos ellos. Más tarde, pudieron ver la primera foto.

Tras alguna broma en cuanto al nombre -cosas de amigos-, pronto caló la ilusión de los futuros padres entre todos sus seres queridos. "No se ve el sexo todavía, estamos entre Daniel o Lucía", escribía entonces la futura madre.

Sus amigos y amigas de Cantalojas quieren expresar con estas líneas su más sincero deseo de que tengan un feliz embarazo, un mejor parto y que superen las barbacoas habidas y por haber hasta la fecha.



Sus progenitores todavía no conocen el sexo del pequeño.



¡Nuestra morcilla de arroz, probablemente, la mejor de toda Guadalajara!

Embutidos El Doncel

c/Crtra Guijosa, km 0,4

Tfno : 949 39 05 42

Carnicería Sienes

c/Humilladero 1

Tfno : 949 39 05 39

En Sigüenza, Guadalajara